



## 20. November 2022: Der Countdown läuft...



**Daniel Wenger,**  
Verwaltungsratspräsident Alterszentrum Breitlen AG

**Bald ist es soweit: Wir feiern die Eröffnung des neuen Alterszentrums Breitlen. In den verbleibenden Wochen muss noch einiges passieren, doch wir sind auf der Zielgeraden. Bereits heute laden wir Sie daher herzlich an den «Tag der offenen Türen» ins neue Pflegezentrum am 20. November ein.**

Wer selber schon mal gebaut hat oder einen Bauprozess begleiten durfte, der weiss: Beim Bauen müssen viele Menschen, Prozesse und Bedürfnisse erfolgreich zusammengebracht werden, damit am Ende ein neues Gebäude entstehen und vor allem bezogen werden kann. Beim Spatenstich am 20. November 2020 hatten wir als Auftraggeber gemeinsam mit dem Totalunternehmer Fritz Noser und der Baumanagement-Firma Fridolin Rhyner eine klare Vision: Ein modernes und einladendes Pflegezentrum für Hombrechtikon entstehen zu lassen. Denn in Hombrechtikon wollen wir nicht nur über Altersstrategien sprechen, sondern diesen Worten auch Taten folgen lassen.

**«Dass nun zwei Jahre später die Bewohnerinnen und Bewohner sowie das Team des Alterszentrums Breitlen tatsächlich kurz vor dem Umzug stehen, erfüllt mich mit viel Stolz, Dankbarkeit und auch Demut der geleisteten Arbeit gegenüber.»**

In den verbleibenden Wochen werden die neuen 61 Zimmer mit Pflegebett, Tisch, Stühlen, einem Einbauschränk inklusive einer Garderobe ausgestattet. Auch die allgemeinen Räume erhalten noch Mobiliar, Vorhänge und weitere Accessoires. Wir sind also auf der Zielgeraden.

Am 20. November 2022 öffnen wir die Türen des neuen Pflegezentrums für alle Interessierten. Mit einem festlichen Rahmenprogramm, Speis und Trank möchten wir mit Ihnen diesen grossen Meilenstein für Hombrechtikon feiern. Ich freue mich darauf, mit Ihnen anzustossen. •



Tag der offenen Türe im Alterszentrum Breiten  
10:30-16 Uhr, Obstgartenstrasse 2

# Sie sind herzlich eingeladen!

Tag der  
offenen Türe  
**20.11.22**

Wir laden Sie herzlich ein, unser neues Pflegezentrum zu besichtigen und sich bei einem feinen Risotto und musikalischer Unterhaltung in der neuen Cafeteria verwöhnen zu lassen.

## Das Festprogramm

11:00 – 12:00 Uhr

### Offizielle Eröffnung in der Cafeteria

- Ansprachen von Daniel Wenger, Verwaltungsratspräsident, Rainer Odermatt, Gemeindepräsident und Madeleine Henle, Geschäftsführerin Alterszentrum Breiten
- Feierliches Durchschneiden des Bandes
- Konzert des Chors Cantiamo

12:00 / 13:00 / 14:00 / 15:00 Uhr

### Geführte Rundgänge durch alle Bereiche des neuen Pflegezentrums

- Dauer ca. 20 Minuten
- Keine vorgängige Anmeldung erforderlich

12:00 – 16:00 Uhr

### Selbstständige Besichtigungen des neuen Pflegezentrums

12:00 – 14:00 Uhr

### Risotto-Plausch und Kürbissuppe

14:00 – 16:00 Uhr

### Kaffee und Kuchen mit musikalischer Unterhaltung der Chüeweid-Örgeler



### Das Angebot des Alterszentrums Breiten in der Übersicht

- Neues Pflegezentrum mit 61 Zimmern, 11 davon sind für Menschen reserviert, die an fortschreitender Demenz erkrankt sind
- 33 Seniorenwohnungen
- 24 neue Seniorenwohnung (ab Herbst 2024)
- Spitex-Unterstützung für zu Hause



Für mehr Infos zu unserem neuen Pflegezentrum besuchen Sie unsere Website [www.azbreiten.ch](http://www.azbreiten.ch) oder vereinbaren Sie Ihren persönlichen Besichtigungstermin unter der Telefonnummer **055 254 10 85**.

# Ein sorgfältig vorbereiteter Umzug.



**Madeleine Henle,**  
Geschäftsführerin Alterszentrum Breiten AG

Den Umzug eines Pflegezentrums könnte man schon fast mit einer Operation am offenen Herzen vergleichen. Denn der tägliche Betrieb der Pflege und das Leben der Bewohnerinnen und Bewohner geht auch während des Umzugs weiter. Madeleine Henle und ihr Team sind zuversichtlich: «Wir bereiten den Umzug bestmöglich vor, sodass unsere Bewohnerinnen und Bewohner praktisch nahtlos vom alten ins neue Zimmer zügeln können.»

## Das neue Pflegezentrum steht, die Schlüsselübergabe hat Ende Oktober stattgefunden, jetzt kommt Leben ins neue Haus?

Bald! Unsere Bewohnerinnen und Bewohner werden in der Woche nach dem «Tag der offenen Türen» umziehen. Vor dem Umzugstag packen alle Bewohnerinnen und Bewohner mit Unterstützung ihre persönlichen Sachen in definierte Kisten ein. Am Umzugstag selber werden einige Bewohnerinnen

und Bewohner bei ihren Angehörigen sein oder gehen auf einen geführten Ausflug. Alle weniger mobilen Bewohnerinnen und Bewohner werden durch unser Pflegepersonal betreut.

## Wie bereiten Sie die Bewohnerinnen und Bewohner auf ihr neues Zuhause vor?

Das tun wir schon länger. Ende April haben einige den Rohbau besichtigt. Wir haben die Visualisierungen und die neuen Grundrisse gezeigt und alle bereits bekannten Informationen weitergegeben. Bei vielen unserer Bewohnerinnen und Bewohner sind auch die Angehörigen unterstützend in den Umzug involviert. Dazu hat am 1. Oktober für alle Bewohnerinnen und Bewohner und ihre Angehörigen ein Informationsnachmittag stattgefunden. Das gibt Sicherheit und weckt bei vielen auch ein bisschen Stolz, dass sie nochmals umziehen dürfen.



«Ich habe mein neues Zimmer mit meinem Sohn besichtigt. Ich freue mich sehr auf die neue Aussicht.»

Erika Kern, Bewohnerin

## Das neue Pflegezentrum in zwei Minuten



Im zweiminütigen Film können Sie eindrücklich verfolgen, wie das neue Alterszentrum innerhalb der letzten zwei Jahre gebaut wurde.

**QR-Code scannen und Film ab!**

## Und wie nehmen Sie Ihre Mitarbeitenden mit ins neue Wirkungsfeld?

Auch unsere Mitarbeitenden wissen ja nun schon lange, dass der Umzug immer näher rückt. Wir versuchen, bestmöglich zu informieren. Ein Umzug ist aber für alle Mitarbeitenden eine extreme Doppelbelastung, denn der Pflegealltag läuft ja trotz Umzug weiter. Ich bin zuversichtlich, dass wir als Team diese «Züglete» gut überstehen werden – und einen internen Aperogibt's danach dann sicher. Das ist klar!•

# Wissenswertes zum Schluss.

## Die neue Website ist online

Nicht nur das Pflegezentrum erstrahlt bald im neuen Kleid. Bereits dieser Newsletter sowie die Website vom Alterszentrum Breitlen haben ein neues, modernes Design erhalten. Die neue Website ist übersichtlich gestaltet, damit Sie sich rasch und einfach in unserem breiten Angebot zurechtfinden. Erfahren Sie mehr auf [www.azbreitlen.ch](http://www.azbreitlen.ch).

## Spitex-Tag 2022: ein voller Erfolg!

Am 3. September fand der nationale Spitex-Tag statt. Mit verschiedenen Aktionen wurde darauf aufmerksam gemacht, wie systemrelevant und wichtig die Arbeit der Spitex ist. Einige unserer Spitex-Kundinnen und -Kunden sind der Einladung zu Kaffee und Gipfeli in unsere Büros gefolgt.



Gemütliches Zusammensein in unseren Büroräumen



**Christian Dangel,**  
Neuer Leiter Hotellerie

Am 1. Oktober 2022 hat Christian Dangel als neuer Leiter Hotellerie im Alterszentrum Breitlen angefangen. Er verfügt über einen Abschluss von der Hotelfachschule Lausanne und über langjährige Erfahrung im Bereich Gastronomie und Hotellerie. Wir freuen uns, Christian Dangel mit seinen umfassenden Kompetenzen und der grossen Lebenserfahrung im Team begrüßen zu dürfen – **herzlich willkommen!**

## Herausgeberin

**Alterszentrum Breitlen AG**  
Im Zentrum 10  
8634 Hombrechtikon

+41 55 254 10 80  
info@azbreitlen.ch

[www.azbreitlen.ch](http://www.azbreitlen.ch)